

**Beschluss:**

Ratsfrau Hartmann bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Die Ratsherren Westphal-Garken und Kühl weisen auf vorangegangene Anträge mit ähnlicher Zielsetzung hin. Ratsherr Kühl teilt mit, in Boostedt sei man bezüglich der Fragestellung, wie hinsichtlich des Verzichts auf Straßenbaubeiträge in Bezug auf bereits vollzogene Maßnahmen umzugehen sei, zu einem anderen Ergebnis gekommen. Die Verwaltung möge ihre Haltung diesbezüglich überdenken.

Dem Antrag wird sodann einstimmig zugestimmt.